



避難訓練を行いました

避難訓練を、9月8日（火）に行いました。1学期に予定をしていた1回目の火事の避難訓練は、子どもたちに指導はしましたが、実施できなかったため、今回が今年度初めての避難訓練となりました。

2学期の避難訓練では、巨大地震が発生したという設定で行いました。教師の指示に従って、迅速かつ安全に避難することができました。

また、いつ来るかわからない地震に備え、おうちでも避難経路や近くの避難場所の確認を子どもたちと一緒にしていただきたいと思います。



授業参観・学級懇談会、ありがとうございました！

9月11日、16日に行われた授業参観、学級懇談会には多数の方々にご参加いただき、ありがとうございました。1学期に行えなかったため、今回が今年度最初の授業参観でしたが、子どもたちの授業に向かう姿を見ていただけたのではないのでしょうか。10月には自由参観を予定していますので、今後とも学校に足を運んで子どもたちの様子を見に来ていただきたいと思います。



さて、5年生は10月初旬に自然教室を、6年生は10月下旬に修学旅行を控えているということもあり、新型コロナウイルス感染防止対策も含め説明会もさせていただきました。高学年の子どもたちは、自然教室、修学旅行に向けての準備も進めているところです。心に残る体験にしたいと思います。

第2回学校運営協議会

9月10日（木）に学校運営協議会を実施しました。各クラスの授業を見ていただき、委員のみなさんと話し合いを持ちました。次のような意見をいただきました。

- ・各クラスの教室の整理整頓がなされている。
- ・子どもたちの表現力が豊かである作品が、掲示されている。
- ・子どもたちの姿勢がよく、授業に集中している。
- ・コロナ禍で、子どもたち同士の関わりが少なくなっていく中でも、寄り添った姿が見られた。
- ・登下校中、元気のない児童も学校では生き生きしていたので、安心した。

たくさんのご意見ありがとうございました。

運動会、9月26(土)に開催します

「さいごまでこころをひとつにがんばろう！！」

運動会の練習が始まりました。1学期の休業期間が長かったので、授業時数の確保のため短い運動会の練習期間です。しかし、子どもたちはお互いに助け合い、励まし合いながら運動会を作り上げようと練習をしています。新しい学年・学級で、仲間と力と心を合わせ、元気いっぱいに取り組む子どもたちの姿を是非ご覧いただき、温かい拍手をお送りください。

＜練習の様子より＞



＜お知らせおよびお願い＞

今年度は、新型コロナウイルス感染症防止対策および熱中症対策を講じた運動会になりますので、例年とは違います。

○運動会当日は、午前中で終わるプログラムとします。1・2年生は、9：15～10：00、3・4年生は、10：00～10：45、5・6年生は、10：45～11：30を予定しています（時間はあくまでも目安です。当日の進行具合等で、多少前後する場合があります）。保護者の方の入れ替えにご協力ください。

○競技・演技種目は各学年2種目で、徒競走と各学年あるいは学年部での密を避けた団体競技か表現運動か集団演技とします。また、徒競走においては、決勝係の子どもが走ってきた子どもとの接触を避けるため、今年度は順位をつけません。（PTA競技、来入児競技、児童選択競技、応援合戦は行いません。）

◎ご家庭では、お子さんとともに見学される方も十分な睡眠と食事、当日の十分な水分の準備をお願いします。

＜実施の可否について＞

◎ 実施の決定については午前6時15分ごろ、中止の場合のみ「すぐメール」等でお知らせします。

＜駐車場のお願い＞

◎ 駐車場について、指定された場所に駐車してください。路上駐車等、通行人や他の車両に迷惑がかからないようお願いします。

※くわしくは、8月31日配付の「運動会開催のお知らせ」、保護者用プログラムの裏面、本日、配付の「運動会開催についてのお知らせ」（PTA）をご覧ください。

◎ 運動会当日、授乳室を利用希望の方は、学校までご連絡下さい。場所は、南校舎1階南会議室（正面玄関をに入って左側）です。

運動会は、学校教育活動の一環です。マナーを守って楽しい運動会となるよう、皆様のご理解とご協力をお願いします。